

## Balonmano

# Jornada para golear

El Mavi NT y el Balonmano Gijón, que lideran la clasificación, se enfrentan a los dos últimos, Camargo y Chapela

Gijón, J. J.

El Mavi NT tiene esta tarde (17.30 horas) un partido a priori fácil. Recibe al Camargo, penúltimo clasificado con sólo una victoria mientras que el equipo gijonés suma por triunfos todos los suyos.

“Espero que las jugadoras no salgan relajadas, es mi mayor temor” señaló el entrenador Diego Lafuente quien reservará a Miki para que esté en óptimas condiciones en compromisos más delicados como el de la semana siguiente cuando el Mavi NT jugará la Copa de la Reina ante el Valencia. Noelia ya entrena con normalidad por lo que podría tener sus primeros minutos.

Por su parte el Balonmano Gijón juega a las 12.30 de mañana domingo en la cancha del Chapela, último clasificado y que aún no conoce la victoria. Partido también de claro color gijonés. No habrá ausencias en las filas de Manolo Díaz que buscan asentarse en la segunda plaza y si fuera posible distanciar al Lanzarote Puerto Carmen el equipo que podría privarles de jugar la fase de ascenso.

El equipo canario tiene un partido complicado porque visitan la cancha del Pereda cántabro, cuarto clasificado.



La jugadora del Mavi NT Alba Noriega lanza a portería. | ÁNGEL GONZÁLEZ

## El Grupo pierde a Prendes

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga visita hoy (20 horas) la cancha de La Roca en un partido que se presenta igualado y en el que el equipo gijonés tratará de olvidar el revés sufrido la anterior jornada al perder por segunda vez esta temporada ante el Na-

va. Chechu Villaldea tiene las bajas de Carlos Prendes con una rotura de fibras en un gemelo que le mantendrá de baja varias semanas, y de Juanín, con líquido en una rodilla.

“Son un equipo que marca muchos goles, tienen una primera línea muy jugona y que es

difícil de marcar”, señala Villaldea, quien considera que “su clasificación es engañosa”.

Pere Vaquer, segundo máximo goleador de la categoría con 66 tantos, es su jugador más peligroso. Logró marcar nada menos que 14 goles al filial del Barcelona y 12 al Alcobendas.

## El Juanfersa Comunicalia busca retomar la buena senda

El partido, que supondrá el debut de Cofelo, se retrasa al domingo

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia retrasa a mañana (12.30 horas) su partido ante el Alcobendas en el que hará su debut en el banquillo el técnico Sergio Coteló.

El objetivo es romper la racha negativa que derivó en el cese de Alberto Suárez pero el conjunto madrileño no lo pondrá fácil ya que llega en plena racha positiva. “a lomos de una ola” en palabras de Sergio Coteló.

El técnico gijonés tiene la baja de Rubén Río que padece un esguince de tobillo y las dudas de Adrián Fernández y Maxi Cancio aunque el entrenador confía en poder contar con ambos. Coteló está satisfecho de la entrega de la plantilla a lo largo de la semana pero lamenta no haber podido contar con Adrián y Maxi, toda vez que la baja de Rubén la daba por descontada. “Los tres pueden ser perfectamente la primera línea titular en cualquier partido y es una lástima no haber podido entrenar todos juntos”.

## Natación



### La directiva del Santa Olaya se reúne con los capitanes de los distintos equipos

El presidente del Club Natación Santa Olaya, Secundino González, y el vicepresidente Eloy Iglesias se reunieron con los nuevos capitanes de los diferentes grupos de la sección de natación —en la imagen— para felicitarlos por su nombramiento y hacerles ver la responsabilidad que conlleva ser capitán olayista en relación a sus compañeros. No faltó un mensaje de motivación de cara a lograr los mejores resultados posibles esta temporada.

## Hockey patines

## El Hostelcur recibe a un Alcorcón en horas bajas

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón recibe a las 19.15 horas a un Alcorcón que está temporada no tiene el potencial de las pasadas ya que se encuentra en pleno proceso de renovación.

La madrileñas ya no son el equipo poderoso que ganó la Copa de Europa hace un par de temporadas y el hecho es que en estos momentos ocupan la penúltima posición de la clasificación con una sola victoria y cuatro derrotas. No obstante cuenta con jugadoras como la portera Teresa Bernadas que vuelve al equipo tras haber jugado la pasada temporada en el hockey francés y de Dolores Cancelas que es quien mueve a este equipo y la verdadera líder sobre la cancha.

Por su parte el conjunto de María Fernández viene de un exitoso periplo por tierras catalanas en las que el pasado fin de semana se impuso al Cerdanyola y al Vilanova y ahora busca su cuarta victoria consecutiva que le asiente en la parte alta de la clasificación.

La entrenadora del Hostelcur Gijón cuenta con toda su plantilla a excepción de la francesa Vanessa Daribo que continúa con su proceso de recuperación para tratar de volver a las canchas a principios del próximo año.

Jugando en cancha propia el partido es de los de obligada victoria si las gijoneras quieren estar luchando por las posiciones altas de la clasificación esta temporada.